



*Deux mondes qui ne communiquent plus ?
D'un côté, les donneurs de leçon et un discours politique coupé des réalités.
De l'autre, des citoyens qui aspirent à vivre mieux, au quotidien.*

Pour la première fois, l'élection au suffrage universel va permettre l'entrée d'élus écologistes au Conseil Régional.

**POURQUOI,
AUX ELECTIONS REGIONALES
DONNER VOTRE VOIX
AUX ECOLOGISTES DE LA LISTE :
"LES VERTS PARIS ECOLOGIE" ?**

- Parce que la dimension régionale se prête à un autre vote, à part entière. Par ce vote, vous manifesterez, hors des clivages politiques traditionnels, vos préoccupations essentielles pour votre vie quotidienne des 10 années à venir.
- Parce que les écologistes savent détecter et observer sur le terrain les effets, néfastes pour la population, de décisions trop souvent prises à un niveau exclusivement technocratique.
- Parce que nous ne considérons pas l'économie, la production, la consommation... comme une fin en soi. Le respect de la personne humaine, dans son intégralité et dans ses relations avec son environnement, aussi bien local que planétaire, passe avant tout autres contraintes, contraintes.
- Parce que nous saurons dire non au "toujours plus et jamais mieux" et défendre avec vous un autre mode de développement, intelligent.

POUR VIVRE MIEUX EN ILE-DE-FRANCE

Notre région oscille dangereusement entre le pire et le meilleur.

- L'Ile-de-France est une région exceptionnellement gâtée par la nature, encore faut-il la protéger. Forêts et cultures occupent plus des 3/4 de son territoire. Mais les menaces d'empiètement et de détérioration y sont considérables et quasi-quotidiennes
- La capitale, l'une des plus belles du monde, représente un patrimoine collectif inestimable. Elle abrite dans la journée une des plus fortes concentrations de population au monde. Mais il s'y perd quelque 300 000 heures par jour en embouteillages (voitures, et autobus !). Les personnes agressées par un bruit moyen de plus de 75 décibels se comptent par centaines de milliers. Les pollutions se multiplient (plomb, soufre, etc.) et compromettent notre santé.
- L'Ile-de-France est accueillante et révèle d'agréables centres de loisirs, de nombreux trésors culturels, de grandioses réalisations. Mais au quotidien ? La ville et ses banlieues sont hostiles en trop de lieux, en trop de circonstances et pour trop de gens. Par exemple, faute des aménagements nécessaires, des dizaines de milliers d'handicapés (et bien des personnes âgées !) sont, de fait privés d'accès libre à la ville. Des centaines de milliers d'autres personnes, par leur race ou par leur âge, ou par leurs ressources, sont rejetées et parquées dans des zones inhospitalières et des logements insalubres.

AUX REGIONALES, LES ECOLOGISTES !

POUR QUI VOTEZ VOUS ?

Mieux qu'une liste : une équipe au travail, de 42 personnes, candidates à une action prolongée. Les élections ne sont que la première étape.

OUVERTURE

Des candidates et des candidats d'origines et opinions variées, tous sous la bannière de l'écologie.

Des ramifications et des échanges à développer avec de nombreuses autres associations.

EXPERIENCES

Des candidats actifs dans divers groupes et associations : écologiques, droits de l'homme, quart monde, défense des consommateurs, protection de la nature, lutte contre la faim, transports, logements, alternatives économiques...

COMPETENCES

Par leur formation ou profession : administration, droit, environnement, économie, urbanisme, architecture, enseignement, formation, communication...

DEMOCRATIE

Des élus, pas des notables. Tous les 2 ans, aux premiers élus succèdent les suivants sur la liste. Pas de cumul. 1 mandat : la région. Associer les citoyens aux choix et décisions.



Photo PIERRE PARREAUX

De gauche à droite : François LAMY (tête de liste) et 5 des 42 autres candidats : Hélène SCIBERRAS - Dominique BIDOÛ - Marie-Paule De PINA - Raymond CANTEGREL - Valérie STETTEN.

POUR MIEUX VIVRE A PARIS ET EN ILE-DE-FRANCE

Les équilibres en Ile-de-France s'avèrent plus que précaires. Certains sont déjà rompus. Des initiatives positives ont certes été prises par la Région, y compris en matière d'environnement, mais nos choix divergent radicalement sur des points essentiels. Par exemple :

Inverser les priorités absurdes

Pour diminuer le nombre des voitures dans Paris, une dissuasion positive s'impose : des transports en commun plus implantés, plus attrayants, plus performants. Le Conseil régional choisit, lui, d'accorder la priorité budgétaire aux transports routiers. Les écologistes proposent exactement l'inverse.

Des erreurs grossières

Plus de bureaux dans Paris signifie plus de migrants, plus de difficultés de transport, plus d'embouteillages et des quartiers déserts la nuit. Tel est pourtant l'orientation du nouveau POS (plan d'occupation des sols), et sur l'axe déjà le plus surchargé : La Défense-Marne-la-Vallée. Les écologistes organiseront la contre-offensive.

Former, innover, un développement différent

Les écologistes considèrent comme une priorité absolue l'avenir des jeunes et la formation. En Ile-de-France, bien des écoles et lycées sont délabrés. Il n'est prévu par la Région que de parer au plus pressé, sans améliorer ni construire. Chômage en Ile-de-France ? Sur un budget de 5 milliards de francs, seulement 1,25 % des investissements sont consacrés au développement économique ! Un simple exemple pour les écologistes : relancer les économies d'énergie permettrait de créer ou de conserver plus de 40 000 emplois.

Moins prestigieux, mais plus utile

Nous, écologistes, aimerions multiplier les réalisations concrètes, faire simple et utile.

La Seine propre et ses berges aménagées bien avant 2010, c'est un bon objectif. Les tramways, les autobus réellement prioritaires, ce serait autant de voitures en moins.

Cesser de grignoter sur les coulées vertes, des incitations pour assurer l'isolation acoustique des logements, moins de points noirs de circulation pour notre sécurité et celles de nos enfants, plus de 1,5 m² de parc et jardin par habitant dans Paris, et tant d'autres exemples...

Vu, les candidats



Document imprimé sur papier recyclé. Un gaspillage de moins !



AUX REGIONALES, L'AUTRE VOTE : "LES VERTS - PARIS ECOLOGIE"